
Compte rendu Réunion « Plantation Massif de l’Étoile » Lundi 19 octobre 2020 
 

Présents : Martine Cresp, Julien Bernard, Alexandre Bidart, Christian Frugoli, Danièle Sarda, 
Marguerite Favre, Nicole Levy, Jocelyne Esposito, Daniel Maurin, Jean-Pierre Koch, Freddy 
Zarhi, Laurence Mercadal 
 
Ce projet, à la demande des Présidents de zone 11 et 12, est un projet de la Région 1 
Le dossier complet décrivant le budget ainsi que les besoins (plants, car…..) a été envoyé en 
amont à tous les présidents de club. 
 
Après une brève présentation de l’action, voici les points exposés : 
 
Plantations effectuées par l’école du Sacré-Cœur le 19 novembre (8H à 12H), et par l’école 
de la Batarelle le 24 (ou 26 novembre 8H à 12h), sous réserve des autorisations de sorties 
scolaires (période d’urgence sanitaire). La plantation pourra éventuellement être décalée en 
accord avec les services de la Ville de Marseille. 
 
Ce projet a également été présenté au Symposium européen, dans le cadre du Challenge de 
l’Environnement, soutenu amicalement par William Galligani. 
 
Recherche de financements :  

Budget environ 2000 € (par an) 
- dossier de subvention déposé au Crédit Agricole (en attente de réponse) 
- Ouverture de cagnotte « crowdfunding » sur Helloasso. La démarche étant 

impossible pour un collectif, un club introduit la demande). 
 
Plants d’arbres : 

- Nous avons eu confirmation de Jean-Luc Lieutaud concernant l’acquisition des plants 
chez son pépiniériste. Nous avons rv Lundi 26, nous vous donnerons rapidement les 
informations  

Nous remercions Nicole Levy pour sa proposition que nous gardons « au chaud » pour 
l’année prochaine.  
Transports : 

- La société de car NAP a été contactée pour assurer le transport des enfants le 19 
novembre. 

 
Les clubs de Plan de Cuques et Métropole se sont déjà manifestés pour participer 
financièrement à cette opération. Nous espérons pouvoir maintenant compter également 
sur votre implication financière et votre présence le jour de la plantation avec les écoles.  
Nous vous communiquerons très vite le détail de cette manifestation. 
 
Merci à tous pour votre présence à cette visio en attendant le plaisir de réellement se 
retrouver. 
Une précision : il est bien évident que c’est toujours le projet de la Région 1, mais les clubs 
participants seront clairement identifiés et nommés comme maîtres d’œuvre du projet 
 
Laurence Mercadal 


